

Anfrage der CDU – Fraktion per E-Mail vom 22.02.2007:

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich bitte Sie, auch namens der Kollegen/innen Berger, Höhner und Keuenhof, folgende Anfrage zur nächsten Ratssitzung am 26.02.07 zu beantworten:

Aufgrund der Instabilität eines Fachwerkhauses in der Burgstraße in Uckerath wurde die Straße Johannesweg durch die Verwaltung für den Personen und KFZ-Verkehr gesperrt.

Da dieser Weg vornehmlich für die Kirchbesucher sowie als Weg von der Kirche zum Friedhof genutzt wird, fragen wir an, wann der Weg wieder freigegeben werden kann.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

m.f.g.

Thomas Wallau